

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 17. August 2021

Bürgermeister Simon begrüßt neuen Auszubildenden

Florian Dallmeier hat am 16. August 2021 seine dreijährige Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten bei der Gemeinde Mainhausen begonnen.

Die praktische Ausbildung erfolgt unter Führung von Ausbildungsleiter Marco Jähner in unterschiedlichen Abteilungen der Gemeindeverwaltung, während der theoretische Ausbildungsteil an der Georg-Kerschensteiner-Schule in Obertshausen und dem Verwaltungsseminar in Frankfurt stattfindet.



Im Anschluss an die Einführungsworte des Bürgermeisters startete Ausbildungsbetreuer Marco Jähner mit dem neuen Auszubildenden zu einem Rundgang durch die einzelnen Verwaltungsgebäude.